

U MONTEGROSSU

La collecte au porte-à-porte poursuit son expansion

La communauté de communes de Calvi-Balagne avait donné rendez-vous aux élus du Montegrossu, ce lundi soir, à la mairie de Montemaggi, afin d'échanger les questions et problématiques liées au déploiement de la collecte des déchets au porte-à-porte, qui sera lancée en juillet sur la commune. Aux côtés du président de l'intercommunalité, François-Marie Marchetti et du maire de la commune, Jean-Marc Borti, les ambassadeurs du tri ont expliqué la feuille de route de ce déploiement.

Aujourd'hui ce sont donc huit communes qui bénéficient du tri au porte-à-porte, une extension qui évoit le président François-Marie Marchetti : « Nous sommes satisfaits car avec le démarrage de cette collecte à Montegrossu, nous franchissons la barre symbolique des huit communes sur les quatorze membres de notre intercommunalité. Nous sommes donc au-dessus des 50 %. Cette opération, débutée en 2017 à Altagoia, est aujourd'hui bien acceptée par la population et nous sommes actuellement à plus de 60 % de tri. Ce sont des chiffres très encourageants. Nous avons été un



Le président de la communauté de communes, François-Marie Marchetti, présente le tri au porte-à-porte aux élus du village. Montegrossu devient la huitième commune à intégrer le dispositif et ce sera bientôt au tour de Zilia et Calenzana.

PIERRE PASQUALINI

peu lent dans l'extension par l'épidémie. Nous aurions souhaité la déployer sur Zilia et Calenzana cette année mais nous avons dû décaler cette dernière à l'année prochaine. »

Une première réunion avec les élus, avant de rencontrer les habitants dans les jours à venir a permis de présenter le dispositif et

de rassurer le conseil municipal, qui doit faire face aux interrogations de leurs administrés. « C'est une très bonne chose que le ramassage au porte-à-porte arrive sur notre commune, se félicite Jean-Marc Borti. On connaît tous les problèmes liés aux déchets en Corse et nous savons d'un bon œil cette opération. Nous avons déjà commencé à en discuter avec les habitants, ceci-ci sont, dont l'ensemble, anticipait. Après, certains se posent des questions. Notamment sur le stockage des déchets chez eux et la place occupée par les conteneurs... La réunion d'aujourd'hui va nous permettre de classifier tout cela. »

Les ordures ménagères seront collectées une fois par semaine, nous comme le verre, les emballages plastique et carton. Le papier sera ramassé une semaine sur deux et deux sortes par semaine seront prévues pour les biodéchets. « Un planning modifiable dans le temps, selon les besoins » insiste le président Marchetti.

Pour cette huitième commune, le procédé reste le même mais demande une logistique importante. « Nous préparons la collecte plusieurs mois avant, explique Daniel De Lemus, un des ambassadeurs du tri. C'est une préparation lourde. Entre les commandes de matériel, le déploiement sur le terrains et le recrutement du personnel... Aujourd'hui nous faisons cette réunion à destination des élus mais nous allons aussi rencontrer les habitants. Cette année, le Coronavirus nous oblige aussi à gérer ces rencontres différemment afin de respecter les règles de distanciation physique. Néanmoins, nous estimons le déploiement du ramassage sur la commune pour la mi-juillet. »

Le déploiement du tri au porte-à-porte continue son chemin sur le territoire de la communauté de communes de Calvi-Balagne. Après Montegrossu, huitième commune à intégrer l'opération, ce sera au tour de Zilia, dans le courant de l'année.

PIERRE PASQUALINI



La com'com remplace peu à peu les points d'apports volontaires par des bacs individuels pour la collecte des flux.

OLIVIER SANCHEZ/LUIS SANCHEZ / CRYSTAL PICTURES